## Interpellation de M. Safa AKYOL au sujet du marché hebdomadaire de fruits et légumes dans le Quartier Nord

Mesdames, Messieurs,

Permettez-moi tout d'abord d'exprimer mon enthousiasme quant à l'annonce de l'établissement prochain d'un marché hebdomadaire de fruits et légumes dans le Quartier Nord de Saint-Josse que nous attendions depuis les débuts des travaux dans ce quartier. Cette initiative représente un pas significatif vers le renforcement de notre communauté et la revitalisation de notre quartier. Depuis plusieurs mois vos actions dans ce quartier ont donné de l'oxygène à nos riverains, nous savons que la commune fait tout son possible pour le bien-être de ses habitants. Cependant, pour mieux informer nos citoyens et pour assurer une mise en œuvre réussie de ce projet, j'aimerais obtenir des éclaircissements supplémentaires sur ses détails et son impact sur notre environnement urbain. Je pense que cette discussion sera bénéfique pour l'ensemble de notre conseil communal et pour la population que nous servons.

Monsieur le Bourgmestre, pourriez-vous nous fournir des détails sur les aménagements prévus pour le marché hebdomadaire de fruits et légumes dans le Quartier Nord, en particulier en ce qui concerne les infrastructures et l'organisation générale ?

Pouvez-vous nous expliquer comment vous envisagez de collaborer avec les commerçants locaux le long de la rue de Brabant pour assurer la réussite du marché et renforcer l'attractivité de notre quartier pour les résidents et les clients ?

Avez-vous déjà défini un plan de périmètre pour le marché du Nord, ou cela dépendra-t-il de l'affluence ? Si oui, pouvez-vous nous donner des informations sur les rues et les espaces qui seront inclus ?

Je vous remercie.